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OF Nº 479/2022/GP  

São Roque, 15 de julho de 2022. 

 
 
Assunto: Informações referentes à Guarda Civil Municipal. 

 
Ref.: Requerimento n.º 166/2022 

 
 
Excelentíssimo Senhor Presidente,  
 
Venho, por meio deste, encaminhar a Vossa Excelência, ao Vereador autor do 

Requerimento, Rogério Jean da Silva, bem como aos nobres Vereadores desta Casa de Leis, 

conforme as assertivas relacionadas abaixo. 

 

1. Quantos fardamentos a Prefeitura entregou à Guarda Civil Municipal de São 

Roque (doravante GCM) nesses 18 meses de governo? 

R. Foram entregues os seguintes itens. 

 

ITENS DO FARDAMENTO ENTREGUES NOS 18 MESES DE GOVERNO 

JANEIRO/2021 a JUNHO/2022 

ITENS DO 

FARDAMENTO 

QUANTIDADES 

ENTREGUES 
DATA DE ENTREGA 

Sobretudo 48 24 e 25 de novembro 
Sobretudo 02 01 de julho de 2022 
Bota Cano Longo 06 28 de março de 2022 
Fardamento 06 03 de janeiro de 2022 

 

 

2. Enviar cópia das notas fiscais das compras efetivadas e informar: itens que 

compõem o kit do fardamento, valores, data de aquisição e data de entrega dos itens à 

corporação. 

R. Em pesquisa aos empenhos de 2021 e 2022, são estas as seguintes despesas: 
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DESPESA EMPENHO CREDOR VALOR 
NOTA 

FISCAL 

Sobretudo 5839/2021 A.M. Weller Confecções ME 19.699,95 850 

Munições 6622/2021 Companhia Brasileira de Cartuchos 11.280,00 201254 

Bota Cano Longo 7323/2021 Sandira Unif. E Equip. Militares Ltda. 3.488,00 2111 

Fardamento 7362/2021 Sandira Unif. E Equip. Militares Ltda. 1.350,00 2110 

Armamento 6585/2021 Kalesi Comércio de Equipamentos Eireli 128.000,00 7777 

Munições 1748/2022 Companhia Brasileira de Cartuchos 21.620,00 211749 

Sobretudo 4349/2022 Sandira Unif. E Equip. Militares Ltda. 800,00 2186 

 

 

3. Quantas e quais as munições adquiridas nesses 18 meses de governo? 

R. Foram adquiridas três mil munições calibre 9 mm, conforme documento 

encaminhado ao órgão de Fiscalização do Exercito, copia em anexo.  

 Comunicação n.º 002/2021 (mil munições calibre 9 mm)  

 Comunicação n.º 001/2022 (duas mil munições calibre 9 mm).  

 

4. Enviar cópia das notas fiscais e informar valores data de aquisição e data de 

entrega das munições à corporação. 

R. Ver anexos. 

 

5. A GCM está trabalhando com algum tipo de munição vencida? Se sim, por que 

isso está acontecendo? Se não, enviar relatório contendo a numeração dos lotes utilizados 

atualmente e suas respectivas datas de vencimento. 

R. Não, aproveito informar que a corporação trabalha com munição original, e 

que o planejamento é de investir na troca do armamento para os Guardas, sendo que está em 

fase de aquisição de trinta pistolas 9 mm e  quatro CT calibre 9mm. 
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6. Quantos e quais os armamentos disponíveis para uso do efetivo da GCM? 

R. Armamento disponível na GCM de São Roque: 

Dez  Pistola calibre 380 

Vinte  Pistola 9 mm 

Trinta e seis  Revolver calibre 38 

Duas Espingarda calibre 12 

 

7. Quantos e quais os armamentos adquiridos nesses 18 meses de governo para 

uso pela GCM? 

R. Foram adquiridos no atual governo 20 vinte pistolas calibre 9 mm, conforme 

documento em anexo encaminhado ao órgão de Fiscalização do Exercito.  

 Comunicação nº 001/2021 (vinte pistolas calibre 9 mm)  

 

 

8. Enviar cópia da nota fiscal e especificar quantidade, marca e modelo de cada 

um dos armamentos adquiridos. 

R. Ver anexo 

 

9. Informar com qual tipo de recurso financeiro esses armamentos foram 

adquiridos, isto é, se provenientes de fonte 1, de emendas parlamentares etc. 

R. As despesas foram empenhadas na Fonte de Recurso: 01 – tesouro. 

 

10. Caso algum armamento tenha sido adquirido com recurso financeiro 

proveniente de emenda parlamentar, especificá-las, indicando de cada emenda o valor 

destinado e o nome do parlamentar que a enviou ao município. 

R. Já superado no item 9. 

 

11. A GCM dispõe de quantas viaturas atualmente? 
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R. Relação de veículos (viaturas) da GCM: 

Quantidade Veiculo Placa Nº 
1 Parati EHE - 4675 2011 
1 Parati EHE - 4676 2011 
1 Gol FPK – 5338 2017 
1 Gol GDB – 9584 2017 
1 Gol EHE - 4697 2012 
1 Duster BWV - 0813 2019 
1 ter BG – 3E63 2021 
1 S10 DSX 8I87 2021 
1 L 200 FOY 5B23 2020 

 

Quantidade Motocicleta Placa Nº 
01 Tornado DAT 4291 2006 
01 Lander DAT 4293 2007 
01 Lander ENE 7715 2019 
01 Lander FWH 7247 2019 

 

12. Especificar marca, modelo e ano de fabricação de cada um dos veículos. 

R. Conforme item 11. 

 

13. Quantos veículos foram adquiridos e destinados à GCM durante esses 18 

meses de governo? 

R. Foram adquiridos três veículos durante os 18 meses de governo. 

 

14. Especificar marca, modelo e ano de fabricação de cada um dos veículos 

adquiridos durante os 18 meses de governo. 

  R. Viaturas da GCM adquiridas no atual governo: 

Quantidade Marca Modelo Ano 
01 Renault Duster 2021 
01 Chevrolet S10 2021 
01 Mitsubishi  L 200 2020 
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15. Informar com qual tipo de recurso financeiro esses veículos foram adquiridos, 

isto é, se provenientes de fonte 1, de emendas parlamentares etc. 

R. A aquisição do veículo Renault, foi realizada com recurso próprio – 

Fonte 1. Os veículos Chevrolet S10 e Mitsubishi L200 foram adquiridos por intermédio 

de Cessão de Uso e Convênio Estadual, respectivamente. 

 

 

16.Caso algum veículo tenha sido adquirido com recurso financeiro proveniente 

de emenda parlamentar, especificá-las, indicando de cada emenda o valor destinado e o nome 

do parlamentar que a enviou ao município. 

Prejudicado. 

 

17. Existe algum trâmite em andamento para aquisição de novos veículos para a 

GCM? 

R. Sim. Tanto veículos de quatro rodas, quanto de duas. 

 

18. Em caso de resposta positiva ao item 17, especificar, marca, modelo e ano de 

fabricação de cada um dos veículos em processo de aquisição. 

R. Descrição dos veículos de quatro rodas: viatura caracterizada tipo SUV – nova 

0 km, cor branca ou azul, ano/modelo vigente ou superior. Atualmente temos 02 convênios em 

fase de licitação (1 Convênio Estadual e 1 Convênio Federal) e 02 convênios federais 

elaborando documentação técnica. 

Descrição dos veículos de duas rodas: motocicleta, 0 km, modelo de no mínimo 

300 cilindradas; ano de fabricação/modelo não inferior ao ano vigente da entrega; cor branca 

ou azul. Temos 01 convênio federal e encontra-se em fase de elaboração de documentação 

técnica. 
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19. Em caso de resposta positiva ao item 17, informar com qual tipo de recurso 

financeiro esses veículos serão adquiridos, isto é, se provenientes de fonte 1, de emendas 

parlamentares etc. 

R. Veículos de quatro rodas em processo licitatório: Deputado Estadual Márcio 

da Farmácia (emenda de R$ 100.000,00 + contrapartida de R$ 62.173,33) e Deputado Federal 

Vitor Lippi (emenda de R$ 100.000,00 + contrapartida de R$ 59.348,66) 

Veículos de quatro rodas elaborando documentação técnica: Senador Major 

Olímpio (emenda de R$ 340.500,00 + 1% do valor da emenda em contrapartida no mínimo); 

Veículos de duas rodas elaborando documentação técnica: Senador Major 

Olímpio (Emenda de R$ 268.000,00 + 1% do valor da emenda em contrapartida no mínimo). 

 

20. Caso algum veículo esteja em processo de aquisição com recurso financeiro 

proveniente de emenda parlamentar, especificá-las, indicando de cada emenda o valor 

destinado e o nome do parlamentar que a enviou ao município. 

R. Especificado no item 19. 

 

21. Quantos pares de botas foram entregues pelo atual governo ao efetivo da 

GCM? 

R. Conforme item 01. 

 

22. Enviar cópia das notas fiscais das compras efetivadas e informar valores, data 

de aquisição e data de entrega dos itens à corporação. 

R. Conforme item 01. 

 

23. Qual foi a data da última requalificação dos GCM? 

R. Mês de dezembro de 2021. 

 

24. Encaminhar relatório com o nome dos membros da GCM que participaram 

das requalificações e a data das requalificações realizadas. 
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Samir Vidal Baptista 
Mario Feliciano de Freitas 
Adriana Leite dos Passos 
Alcides Marques Neto 
Ana Paula do Amaral 
Américo Fiuza Minha 
Ausnei Faustino da SIlva 
Celso Antonio Domingues 
Claudinei Franco Vaz 
Elieser Carvalho de Carvalho 
Fernando de Oliveira Silva 
Geraldo de Pinho Silva 
Jhonathan Welliton de Almeida Dias 
Jose Luis Lopes do Rosário 
Marcio Jose Lemos da Silva 
Marcos Silva 
Mauro Sergio Vieira 
Rafael Caetano Marques 
Reginaldo de Barros 
Rogério Soares Pereira 

 

Observações: 

Serão aplicadas neste ano as qualificações de armamento ao restante dos 

membros da corporação assim que as novas pistolas calibre 9 mm  que estão sendo adquiridas 

estiverem na corporação.   

O curso de requalificação poderá ser realizado através da plataforma do Governo 

Federal - Ministério da Justiça e Segurança Publica (SINESP - SENASP) conforme solicitação do 

Oficio autorizador em anexo. 

 

25. Informar quantos coletes balísticos possui o efetivo atual da GCM e a data de 

validade de cada um deles. 

R. Relação de coletes balísticos: 

Quadro Colete Balístico 
Quantidade Validade 

63 28/08/2025 
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 Comunicação n.º 001/2020 de 05/10/2020 junto ao DFPC Exercito 
 

26. Informar o contingente efetivo atual do Canil da GCM. 

R. Dois servidores no Canil. 

 

27. Informar o contingente efetivo do Canil da GCM quando a atual gestão 

assumiu a Prefeitura. 

R. Quando a atual gestão assumiu a Prefeitura o efetivo do Canil era de quatro 

servidores. 

 

28. Informar quais e quantos veículos são utilizados pelo Canil da GCM. 

R. São utilizadas uma viatura para o Canil. 

 

29. Especificar marca, modelo e ano de fabricação dos veículos citados na 

resposta ao item 28. 

R. Viatura do Canil: 

Marca/Modelo Ano de fabricação 
Volkswagen  - Parati 2011 

 

 

30. Encaminhar relatório de produtividade da GCM durante o período de 

01/01/2021 até 15/06/2022, especificando a quantidade de ocorrências que tenham sido 

classificadas como flagrantes. 

R. Período de 01/01/2021 a 15/06/2022. 

           

Atendimentos diversos: 1.491 

Tipificação 
Roubo  
Furto 
Trafico  
Violência Doméstica 
Importunação sexual 

Atendimento 
05 
15 
12 
12 
02 

Flagrante 
01 
02 
09 
03 
01 
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Estelionato 
Encontro de cadáver 

05 
03 

01 
** 

 

 

31. Encaminhar relatório contendo listagem completa do contingente efetivo 

atual da GCM, especificando ativos, afastados e membros que prestam serviço fora da GCM. 

R. Conforme escala mensal do mês de Julho em anexo. 

 

32. Informar qual a defasagem atual do contingente de Guardas Civis Municipais, 

especificando quantos se encontram de fato em serviço ativo e qual o limite de membros 

legalmente permitido. 

R. Conforme escala em anexo, quanto ao fato legal sobre o efetivo a norma está 

na Lei Federal n.º 13.022/2014, definindo no mínimo duzentos Guardas Municipais. 

 

33. Todas as viaturas encontram-se rodando com pneus dentro dos padrões da 

legislação rodoviária, em bom estado? 

R. Sim 

 

34. Encaminhar relatório contendo data da última troca de pneus de cada uma 

das viaturas da GCM. 

R. Não há relatório, os pneus são trocados pelo Serviço de Oficina conforme a 

necessidade da GCM. 

 

35. Informar se existe a intenção ou se está em andamento o providenciamento 

de uma base comunitária para a GCM. 

R. Sim, sendo os locais planejados, com a utilização da Base Móvel 

contemplando dessa forma não somente um bairro especifico. 
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36. Em caso de resposta positiva ao item 35, procede a informação de que essa 

base comunitária está sendo montada em um veículo que pertencia ao Departamento de 

Saúde? 

R. Expirado o prazo de vida útil, o Departamento de Saúde desafetou o veículo 

Renault, ano 2012, prefixo 525. Com isso foi possível aproveitar o veículo adequando-o para a 

criação de uma base móvel. 

 

 37. Em caso de resposta positiva ao item 35, especificar marca, modelo, ano de 

fabricação e prefixo (se houver) do veículo em que está sendo montada a base comunitária. 

 

Marca/Modelo Ano de fabricação Prefixo 
Renaul/Master 2012 525 

 

 

Por este Ofício, a fim de esclarecer os Vereadores e trazer transparência quanto 

à gestão sobre os benefícios aos servidores da Prefeitura, renovo meus votos de elevada estima 

e distinta consideração, com o objetivo de fazer valer uma relação harmônica entre Executivo e 

Legislativo. 

 

Atenciosamente, 

 

 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO 
Prefeito da Estância Turística de São Roque 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 
JULIO ANTONIO MARIANO 
DD. Presidente da Câmara Municipal da 
Estância Turística de São Roque 
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